

# *Le gouvernement colombien et l'ALN suspendent les dialogues de paix*

---



La Havane, 26 mai, (RHC).- Le gouvernement colombien et l'ALN, l'Armée de Libération Nationale, organisation de guérilla, ont décidé de suspendre jusqu'au 30 mai les dialogues de paix à La Havane.

La décision est prise en raison du premier tour des présidentielles en Colombie, ce dimanche.

Dans un communiqué conjoint daté à La Havane, les deux parties ont précisé que la cinquième série de conversations doit se terminer le 12 juin et qu'une nouvelle série est prévue à partir du 20 juin, toujours dans la capitale cubaine.

En ce moment, le gouvernement et l'ALN négocient un cessez-le-feu bilatéral provisoire ainsi que la participation de la société colombienne au processus de paix et un accord cadre permettant d'avancer vers l'accord définitif.

L'ALN a décrété un cessez-le-feu unilatéral dans tout le pays afin de contribuer au bon déroulement des présidentielles.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/163144-le-gouvernement-colombien-et-laln-suspendent-les-dialogues-de-paix>



**Radio Habana Cuba**